
Joan Guitet 
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En la temporada 73—73, había dejado la 
presidencia Rosendo Puig. Tomó el cargo, 
Rafael Prades, pero a media temporada 
74-75, la dejó y asumió la presiderjcia, 
Joan Guitet que estuvo dos temporades 
més, con experiencias distintas, dàndose el 
caso de que en la temporada 75—76, se ba-
jó a Primera Regional. 
- i C u à l fué el motivo de esta pérdida de ca-
tegoria? 

—Después de una temporada anterior en la 
que se consiguló una clasif icación intermè-
dia, quisimos jugar la baza de la cantera y 
la experiencia no pudo ser mas desgraciada 
—^Te servíó de experiencia para la pròxi-
ma? 
—Así fué, ya que y o que no soy un hombre 
de futbol, comprendi que se habían de to-
mar medidas dràsticas. Pr imero, formé una 
directiva con un número l imitado de per-
sonas. Después, f iche a un buen entrenador 
Antonio Laguna y de común acuerdo y ba-
jo su experiencia formamos una planti l la 
para conseguir el ascenso de nuevo a Prefe-
rente. 
- Y así fué dverdad? 
—Se hizo un planteamiento con mucha se-
riedad y se trabajó muy a fondo, pues si 
fundamentalmente en futbol dos mas dos 
no hacen necesariamente cuatro, si que por 
lo menos se consigue un l ' S o un r 9 , cuan-
do el trabajo se ha hecho a conclencia. To-
do ello motivo que de nuevo se alcanzara la 
Preferents habiendo quedado campeones 
con diez puntos de ventaja sobre el segun-
do clasificado, cosa que ya ocurria cuando 
faltaban seis jornadas para el f inal . 

—^Cómo fueron las temporadas económi-
camente habiando? 
—Encontré el club sin deudas y así lo dejé. 
Claro que trabajó costó que así sucediera. 

—dCon què presupuesto se desenvolbía el 
Granollers? 

—Entre seis y ocho millones. 
—^Fueron crecidas las taquitlas? 
—Muy bajas con unas 20 .000 pesetas de 
media. 
- iTuv I s te subvenciones de tipo oficial o 
particular? 

primera vez se consiguió que el A-
yuntamiento pagase la luz del campo, cosa 
fi .1 jscendia de dos a trescientas mil pese-
tas. Después, las cordiales relaciones que se 
tenian con el Barcelona, hacia que tuviese-
mos una subvención de un mil lón de pese-
tas, pagaban parte del entrenador y algún 
partido amistoso, ten en cuenta que por 
aquel entonces, Ferran Ari f io , que era pre-
sidente de la comisión deportiva del Barce-
lona formaba parte de la Junta Directiva 
del Granollers. E l lo hacia posible un buen 
entendimiento. 
—dA qué crees que es debido que haya cos-
tado tanto recuperar la Tercera División? 
—Cuesta quedar campeón cuando son 20 
equipos los que luchan por ello. En prin-
cipio se han de hacer bien las cosas y seguir 
una pol í t ica de continuidad. Estamos en un 
contexto de sociedad cambiante que incide 
en lo socio—económico y ademàs bajo la 
influencia del Barcelona y del club azulgra-
na. 

- i P a r t i d a r i o de la cantera? 
- P a r a seguir esta polít ica se ha de tener 
mucha paciència, aunque siempre serà pro-
blema de presupuesto. 
—^Qué opinas de la camparia que ha lleva-
do el Granollers? 

—Sigo siendo socio pero solamente he visto 
unos cuantos partidos, muy pocos, pero la 
realidad es que han alcanzado un éxito de-
porti vo. 
- Y del trabajo de la Junta Directiva, iqué 
opinas? 
- R e p i t o que veo solamente los resultados 
y fundamentalmente son Imagen de lo rea-
lizado a todos los niveles de trabajo. Han 
conseguido el ascenso y esto conileva nece-
sariamente un trabajo serio y honrado y de 
gran dedicación. 
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